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positions (see Table V). Although the accuracy of these figures has been
verified, the s1tuat10n will be studied further during the.1979- 1980 fiscal

year. From the above we may conc]ude that the Department S 1nst1tut1ona1

linguistic capac1ty is growing.

In.short; the Department has introduced the structures and mechanisms

that will ensure the smooth functioning of its official languages activities.

However, there is always room for 1mprovement. In order to maintajn&the,

present rate of growth in bilingualism, the Department should:
1 - improve the official languages information system;
2 - develop integrated and exhaustive procedures for auditing

the‘implementation of official_]anguages policies.

The various stages involved in attaining these two objectives are

outlined in Report II.

les exigences fixées en fonction de leurs taches. On notera que 471 d'entre eux

ont atteint le niveau de compétence C alors que le besoin établi 3 ce niveau est
de 107 (voir tableau V). Bien que 1'exactitude de ces données ait &té vérifise,
1'8tude du phénoméne sera entreprise au cours de 1'année financiére 1979-1980. On
peut donc conclure que la capacit@ linguistique institutionnelle du Ministére est

en croissance.

En résumé, le Ministére a mis en place les structures et les mécanismes
nécessaires pour assurer la bonne marche de ses activités en matigre de langues

officielles.

Toutefois, i1 y a toujours lieu dﬂapporter des améliorations. Ainsi

pour maintenir son rythme de croissance, le Ministére devra:

1 - améliorer le systéme d'information sur les langues officielles
2 - se doter d'une méthode intégrée et compléte de ver1f1cat1on en

matiére de langues off1c1e]les.

Les &tapes qui permettront d'atteindre ces deux objectifs sont exposées

dans le Rapport II.



